



カマグエイにおける日本文化週間「HANAMI」

2022年4月1日

3月31日から4月3日にかけて、カマグエイ県にて、フアン・カルロス・ヒル氏が代表を務める「MANGAQ'BA（マンガクーバ）」主催の日本文化週間「HANAMI」が開催されています。吉田泰朗書記官が同県を訪れ、日本のご当地マスコットに関するプレゼンを行いました。



「HANAMI」は、日本の桜に似たホワイトオークスの花が咲く、同じ3～4月頃に毎年開催されています。今年で10周年を迎えるイベントでは、剣道や合気道等の演武が行われ、演武長のオランダ・ガルシア氏は、今イベントについて日本国大使館等からも参加いただける歴史的な瞬間であったと述べました。同イベントでは、様々な日本関連のコンファレンス、コスプレやその他のコンクール等が実施されます。



広報文化班
在キューバ日本国大使館
電話: (+53) 7204-3355, 7204-8904
メールアドレス: cultura@hv.mofa.go.jp
www.cu.emb-japan.go.jp
https://web-japan.org/index_es.html